UNITED NATIONS

NATIONS UNIES

×

DER GENERALSEKRET~R

--

Botschaft zum Internationalen Tag der Solidaritä mit dem palätinensischen Volk

New York, 29. November 2023

Der diesjährige Internationale Tag der Solidarität fällt in eines der dunkelsten Kapitel in der Geschichte des palästinensischen Volkes. Ich bin entsetzt über die vielen Todesopfer und die Zerstörungen, von denen die Region betroffen ist und die dort diestägn Schmerz, Angst und Leid verursachen.

Die Palästinenserinnen und Palästinenser in Gaza erleiden eine humanitäre Katastrophe. Fast 1,7 Millionen Menschen wurden bislang aus ihren Häusern vertrieben, aber sie finden keinen sicheren Zufluchtsort. Untdessen droht die Situation im besetzten Westjordanland, einschließlich Ost-Jerusalems, aus den Fugen zu geraten.